
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 28 OCTUBRE DE 2009.

En  La  Puebla,  siendo  las   veinte  horas  y  veintidós 
minutos del día veintiocho de octubre de dos mil nueve, se 
reúnen en el Local Social de La Puebla, los Vocales que a 
continuación se relacionan, bajo la presidencia del Sr. D. 
Carlos Rosique Martínez, y con la asistencia del Secretario 
D.  Juan  Lobato  Barcelona,  por  delegación  del  Secretario 
General de la Corporación, delegación de fecha 1 de noviembre 
de 2006; a fin de celebrar sesión ordinaria del Pleno de la 
Junta y tratar de los asuntos que constituyen el Orden del 
Día, para lo cuál se ha girado citación previa. 

PRESIDENTE:

D. CARLOS ROSIQUE MARTINEZ (PP)

VOCALES ASISTENTES A LA SESION:

POR EL PARTIDO POPULAR
D. JOSÉ GARCÍA CAMPOS
Dª ANA MARÍA MARTÍNEZ MARTÍNEZ
Dª CARMEN CEGARRA HERNÁNDEZ

POR EL   MOVIMIENTO CIUDADANO  

D. JOSÉ SÁNCHEZ GRACIA

POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. EUSEBIO MARTÍNEZ JIMÉNEZ (AVV LA APARECIDA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

No asisten a la sesión Dª Isabel Saura Martínez (PP), 
D. Francisco Felipe Soto Sánchez (PP), Dª Francisca Villena 
Alcobas (PP) y Dª Catalina Uribe Martínez (AMM Alborada,La 
Puebla).
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ORDEN DEL DIA

1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  Vecinal  Municipal  de  La 
Puebla-La Aparecida de 13 de mayo de 2009.

2.- Aprobación de gastos.

3.- Ruegos y Preguntas.
..........

Antes de tratar de los asuntos incluidos en el orden del 
día se procede a tomar juramento del cargo al nuevo vocal de 
la Junta por el Partido Socialista, D. Manuel Macanás Tomás.

..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA 
PUEBLA-LA APARECIDA DE 13 DE MAYO DE 2009.
 

Se aprueba por unanimidad dicha Acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

Se  proponen  y  aprueban  por  unanimidad  los  siguientes 
gastos:

- Asfalto prolongación c/ Caballero de La Puebla, 4.791,21 € 
por Construcciones MGM SL.
- Asfalto Camino Romano, frente Consultorio Médico, 4.915,36 
€, por Construcciones MGM SL.
- Asfalto aparcamiento en Camino Romano, 2.967,18 €, por MGM 
SL.
- Asfalto Ctra. F-35 junto nº43, La Puebla, 2.836,69 €, por 
Construcciones MGM SL.
-  Asfalto  entrada  Colegio  desde  Ctra.  F-35,  La  Puebla, 
5.835,19 €, por Construcciones MGM SL.
-  Asfalto  Camino  Romano  frente  a  Plaza,  3.050,92  €,  por 
Construcciones MGM SL.
-  Vallado  en  parque  infantil  junto  Consultorio  de  La 
Aparecida, 1.825,10 €, por Bernardo Zaplana García.
- Asfalto en c/ Musa de La Puebla, 5.374,57 €, por Bernardo 
Zaplana García.
- Reparación firme y bordillo en c/Caballero, 4.199,98 €, por 
Bernardo Zaplana García.
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- Alumbrado público prolongación c/ Bodega de La Aparecida, 
por importe de 9.374,08 €.
-  Alumbrado  público  en  Caserío  Ventura  1  por  importe  de 
12.137,76 €.
-  Alumbrado  público  en  Caserío  Ventura  2  por  importe  de 
6.328,37 €.
- Alumbrado público frente Iglesia de Los Beatos, 1.784,43 €, 
por Dosal SL.
- Alumbrado público en Los Camachos, 4.737,54 €, por Dosal 
SL.
- Alumbrado público en paraje Los Rangos 1, 5.878,24 €, por 
Dosal SL.
- Alumbrado público en paraje Los Rangos 2, 3.953,28 €, por 
Dosal SL.
- Renovación alumbrado público en Plaza de la Iglesia de La 
Aparecida, 5.142,30 €, por Dosal SL.
- Iluminación parque de La Aparecida, 4.175,74 € por Jualgas 
SL.

El Sr. Presidente dice que quedan muy pocas actuaciones 
pendientes,  como  alumbrado  en  c/Coloma  de  La  Aparecida, 
asfalto en Los Cortijos, o cerramiento y alumbrado en pista 
deportiva  de  La  Aparecida.  Recuerda  a  las  AA.VV.  que 
comuniquen a la Junta todas las necesidades pendientes para 
realizarlas en cuanto sea posible.

El Plan de Inversión ZP en nuestra zona para el próximo 
año se centrará, según tiene entendido, en mobiliario urbano. 
Por tanto no se va a adquirir de momento mobiliario alguno. 

TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D.  José  Sánchez  Gracia  pregunta  por  el  pintado, 
porterías y redes de la nueva pista deportiva.

El Sr. Presidente dice que el pintado ya está y que 
porterías y demás estarán en breve según le han informado. 

..........

D. Eusebio Martínez Jiménez dice que en la Aparecida 
faltan  columpios,  aunque  se  da  por  contestado  con  la 
información sobre inversión del Plan ZP para el próximo año.

Además se precisa asfalto en:
-Los Angostos, hacía los Rosiques.
- En Caserío de San Félix, en el que hay 7 viviendas. Se dotó 
de alumbrado público pero carece de asfalto.

..........
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D. Carlos Peñafiel Navarro, nuevo presidente del AMPA 
del Colegio Infantil Hazím de La Aparecida, se presenta ante 
la Junta y expone algunas deficiencias del mismo, como pulido 
de suelo, pintado de aseos, etc.

El  Sr.  Presidente  dice  que  ya  lo  sabía  y  pronto  se 
arreglaran dichas deficiencias.

..........

Dª  Carmen  Cegarra  Hernández  dice  que  Los  Camachos 
carecen de alcantarillado. Los pozos de la zona se resienten 
por filtraciones de aguas residuales. Ya lo ha expuesto en 
numerosas  ocasiones  y  quiere  seguir  reivindicándola  para 
encontrar solución.

El Sr. Presidente dice que, por supuesto, conoce este 
problema. Pero la Junta Vecinal no tiene competencia para 
solucionarlo.

..........
D. Manuel  Macanás Tomás  dice que  la rambla  que pasa 

junto a La Puebla está llena de vertidos de escombros y de 
basuras.  Que es un peligro en caso de avenidas y fuente de 
insalubridad (insectos y olores).

El Sr. Presidente dice que el estado de las ramblas es 
competencia de la Confederación Hidrográfica. Que existen eco 
parques  y  vehículos-ecoparque  que  visitan  la  diputación 
periódicamente para recogida de residuos. 

..........

Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  el  Sr. 
Presidente  levanta  la  sesión,  siendo  las  veinte  horas  y 
cuarenta y dos del día 28 de octubre de 2009, extendiendo yo 
el secretario, este Acta. DOY FE.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo.D.Carlos Rosique Martínez     Fdo.D.Juan Lobato Barcelona
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